

令和5年3月14日

第5学年5組の保護者様

福津市立福間南小学校

コミュニティ・スクール福間南

校長 三宅 孝一

## インフルエンザによる学級閉鎖のお知らせ

春暖の候、保護者の皆様には、ますますご健勝にてお過ごしのことと拝察いたします。また、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。

さて、5年5組におきましては、インフルエンザ等による欠席が増え、本日は欠席者が7名（そのうち、インフルエンザ感染の報告4名、発熱1名、風邪症状2名）という状況でした。

このような状況について、学校医と相談した結果、子どもたちの健康確保を優先するため下記のように対応いたします。

### 記

#### 1 対応措置

- 3月15日（水）、16日（木）の2日間を学級閉鎖とします。
- 次の出校は、3月17日（金）の卒業証書授与式当日です。登校時間は通常通り午前8時20分です。発熱等体調不良の場合は登校を見合わせていただくようお願いいたします。
- 体調管理とともに、人ごみの多い場所等、当面は避けるようにご配慮をよろしくお願いいたします。
- 学級閉鎖中は自宅待機です。学童保育の受け入れはできません。

#### 2 ご家庭で配慮していただきたいこと

- 学級閉鎖中の家庭学習の内容を児童に知らせています。体調が悪くないお子様には、時間を決めて家庭学習に取り組ませてください。
- 裏面に記しております内容をよくご確認いただき、健康第一に、ご配慮をお願いいたします。

次ページもお読みください。

## インフルエンザの予防等のために心がけていただきたいこと

- 1 「手洗い」「咳エチケット」「うがい」に努めさせてください。特に、外から帰った後は、必ず行うようご助言をお願いします。
- 2 栄養のバランスのとれた食事と十分な睡眠をとらせてください。（睡眠不足により抵抗力が落ち、感染しやすくなります。）
- 3 不要不急の外出は控えるようにしてください。特に多くの人が集まるような場所は避けるようにしてください。
- 4 調子が悪いようであれば体温を測定し、熱がある時や咳がひどい・頭痛・吐き気・腹痛等の症状がひどい場合は、なるべく休ませてください。
- 5 急な発熱、せき、全身痛などの症状で「インフルエンザにかかったかも」と思われた場合は、医療機関で受診し、医師の指示に従うようにしてください。また、インフルエンザの診断を受けた場合は、学校への連絡をお願いします。
- 6 大丈夫と思って登校しても、突然嘔吐や高熱を出すことがあります。インフルエンザは、短時間で急変します。学校からお迎えの連絡がありましたら、速やかにお迎えに来ていただきますよう、ご協力ください。また、お出かけ等で保健アンケートに記載していただいております緊急連絡先では連絡がつかない際は、連絡先が分かるように連絡帳等にメモをして担任までご連絡ください。



※ インフルエンザによる出席停止期間は、「発症後5日を経過し、かつ解熱後2日を経過するまで」となっています。（熱が下がっても、すぐに登校させることは避けてください。熱が下がっても、ウイルスは2日間くらい体内に残っているとのことです。）